

MEMORANDUM

Para: Gerentes de todas las sucursales

De: Depto. De Compras.

Asunto: Bolsas camiseta biodegradables con nuevo diseño

Fecha: 29 de agosto de 2019

CCP: Jairo Soto

Por este medio me permito enviarles un cordial saludo, así mismo, informarles que a partir del 28 de agosto estarán disponibles en el almacén 903 bolsas camiseta biodegradables con los nuevos diseños institucionales de Del Rio y Superette. Por lo que se les estará mandando en los próximos pedidos.

Estas bolsas están elaboradas con 30% de material reciclado y con aditivo oxo-biodegradable que hace que se degrade en un tiempo de 12 a 24 meses según el ambiente a la que se encuentren expuestas. Cuya información viene impresa en las bolsas, e igual les pedimos su apoyo para difundir esta información con nuestros clientes.

Como recomendación, usar bolsa en mercancía que sea requerida y sí el cliente la solicita. El diseño institucional de Del Rio y Superette, se utilizará al igual que las bolsas de las campañas anteriores que también son biodegradables, pero no tienen la información impresa, es importante que cuenten con existencia de estas nuevas bolsas para que por favor las reciban.

Para solicitarlas al 903 serán los mismos códigos:
163018 Bolsa Camiseta Del Rio, para Del Rio y Oasis
163146 Bolsa Camiseta Superette, para Superette

Anexo cartas de proveedor que certifica que nuestras bolsas fabricadas con el aditivo biodegradable para que lo tengan como referencia ante cualquier cuestionamiento.

Sin más por el momento y agradeciendo su atención al presente, quedo de ustedes.

A t e n t a m e n t e
Lic. Liliana Valenzuela C.
Admr.: Insumos Y Equipo Menor
Ext: 2253



29/08/2019

Por medio de la presente nos permitimos informar a Uds que la bolsa
Fabricada para Almacenes distribuidores de la frontera a partir de la
orden de compra colocada el 15/07/2019 cuenta con aditivo
oxo-biodegradable lo que permitira que la bolsa se bio-degrade en un
Termino de 12 a 24 meses como lo garantiza el proveedor del mismo.
Anexamos copia del certificado del proveedor de aditivo.
Esperando que lo anterior sea de su conformidad quedamos en la
dsponibilidad De resolver cualquier duda

ATENTAMENTE
MIGUEL MUÑOZ FRANCO
REPRESENTANTE LEGAL



México, Marzo 14, 2019

A quien corresponda.

Polymer Solutions and Innovation SA de CV, distribuidor único en México de Symphony Environmental, reconoce y felicita a la empresa:

“PLÁSTICOS DOLFRA, SA DE CV”

Por unirse al grupo de compañías comprometidas con el medio ambiente, convirtiéndose en usuarios de la tecnología **d₂w[®] Oxo-biodegradable con No. De producto 93224**, quienes utilizan empaques plásticos eco-compatibles, con lo cual garantizamos y respaldamos que estos productos cumplen estándares de calidad y normas internacionales.

Los productos de **PLÁSTICOS DOLFRA** fabricados con esta tecnología expuestos al medio ambiente (oxígeno, luz solar o temperatura) se degradará de **12 a 24 meses** en condiciones de intemperismo natural. Los residuos de su degradación son compostables (Biodegradable) de acuerdo con la norma **ASTM 6954-18**, no alteran negativamente la calidad de la composta (**NOM – 052 – SEMARNAT – 2005**) y no producen efectos eco tóxicos en especies vegetales (**OCDE 208**).

Polymer Solutions and Innovation SA de CV, agradece a empresas como **PLÁSTICOS DOLFRA, SA DE CV**, por sumarse en nuestro país realizando acciones amigables que benefician nuestro planeta.

Atentamente

Ing. Mauricio Yañez Lino
Director General

